COMO GOBERNARA NIXON

La futura política del nuevo presidente de EE. UU. preocupa mucho no sólo a sus conciudadanos sino también en nuestros países latinos y, en general en todos los países del mundo. Y no es de extrañar que exista esta preocupación, ya que el poder enorme de esa gran república pesa enormemente en los destinos del mundo entero.

Concretamente, y con respecto a Latinoamérica, existe la duda de si continuará su política de apoyo económico y de ayuda a nuestros países en la misma proporción que su predecesor, o más bien la recortará hasta un límite peligroso. Se ha dicho que es partidario, no de una mayor ayuda sino de un mayor comercio, y ya sabemos cuando se trata sobre todo de productos agrícolas, que tienen mercados muy variables y precios de costo crecientes, lo que esto puede significar para el porvenir económico de Centroamérica.

Se dijo en cierta ocasión por el entonces presidente de Guatemala el Gral. Miguel Idígoras Fuentes que lo que necesitaba su país era menos ayuda para el progreso y mejores precios para los productos de su agricultura. Pero esta afirmación, dirigida a Washington, permaneció aparentemente ignorada y permanece todavía en la actualidad.

En el discurso pronunciado por Nixon el día de su toma de posesión apenas se puede detectar su mente en este punto. Ni en este ni en muchos otros. Porque todo él tuvo un marcado tinte de generalidad y de tendencia conciliadora.

Hablando con calma y suavemente, no mencionó el Vietnam, aunque habló de un modo convincente de la paz. "Me consagraré con mis energías y mi talento a la causa de la paz entre las naciones". No propuso nuevos planes de desarrollo económico como lo hicieron Roosevelt y Kennedy, pero afirmó que su Administración escucharía las voces de los que han sido preteridos en la marcha de la prosperidad americana.

No habló de los derechos civiles, pero dijo que las leyes pesan sobre nuestra conciencia y que lo que hay que hacer es poner en práctica lo que está legislado para asegurar a todos igual dignidad ante los hombres, ya que todos nacen con igual dignidad ante Dios.

Esto produjo grandes aplausos.

No habló de los disturbios estudiantiles de Berkeley o de Columbia pero afirmó que se siente orgulloso de la juventud americana y que ve en ella la esperanza del mañana, porque los jóvenes de hoy están "mejor educados, son más responsables, más guiados apasionadamente por la conciencia que ninguna otra generación de nuestra historia".

Es cierto que estos puntos no se refieren a política exterior y que su tendencia a equilibrar el presupuesto y a evitar gastos excesivos, pueden llevarle a renovar la actitud aislacionista que constituyó en tiempos pasados la política estadounidense.

Esperemos que los hechos vayan dando más luz que la actual sobre los verdaderos propósitos y planes del nuevo presidente, cuya tarea es de una envergadura tan enorme y supone un peso de responsabilidades tan grande, que requiere ciertamente todas las energías y el talento de un hombre dedicado totalmente, con habilidad y energía extraordinarias, a esta labor.

ADMIRE LA NUEVA LINEA



FORD CORTINA

Magnifica combinación de fuerza, robustez y amplitud, con capacidad para cinco pasajeros!

Distribuidores: COMERCIAL KEILHAUER, S. A.

Boulevard Ejército Nacional.

TELS.: Central 21-7790 — Repuestos 21-9855 — Ventas 21-9856. San Salvador, El Salvador, C. A.